

Essence: Doux enfants, le Père est venu vous donner votre héritage de paix et de bonheur. Votre religion originelle est la paix. C'est pourquoi vous avez cessé d'errer à la recherche de la paix.

Question: Les enfants, de quelle façon devenez-vous dignes de recevoir votre poids en trésors illimités pour 21 vies ?

Réponse: Lorsque le Père vient créer le nouveau monde, vous devenez Ses aides, les enfants. Vous utilisez tout ce que vous possédez dans Sa tâche de manière utile. En retour, le Père vous donne votre poids en trésors illimités pour 21 vies si bien que vos richesses ne diminuent jamais. Vous ne faites pas l'expérience de la peine ou de la mort prématurée.

Chanson: Mon cœur remercie Celui qui m'a donné Son soutien...

Om shanti. Très doux enfants spirituels, la signification de « Om » vous a été expliquée. Certaines personnes disent simplement « Om ». Mais il faudrait dire « Om shanti ». La signification de « Om » tout seul est : « Dieu ». La signification de « Om shanti » est : Moi l'âme, je suis une incarnation de paix. Je suis une âme et ceci est mon corps. L'âme vient en premier et puis, il y a le corps. Les âmes sont des incarnations de paix et leur résidence est le monde de la paix. En réalité, vous ne recevez pas la vraie paix en allant dans les forêts. C'est seulement en rentrant à la maison que vous recevez la vraie paix. C'est lorsqu'il y a de la discorde que les gens veulent la paix. Quand cette terre de discorde et de peine sera détruite, il y aura la paix. Alors, vous recevrez votre héritage de paix, les enfants. Il n'y a pas de discordes, là-bas, ni dans votre foyer ni à l'extérieur, dans le royaume. On l'appelle le royaume de la paix. Ici, c'est le royaume de la discorde parce que c'est le royaume de Ravan. Celui-ci est le royaume établi par Dieu. Ensuite, quand l'âge de cuivre commence, cela devient le royaume des démons. Les démons ne connaissent jamais la paix ! A la maison, au travail, etc. Ici, il n'y a que de la discorde. Les cinq vices de Ravan propagent la discorde. Aucun des érudits et des pandits ne sait ce qu'est Ravan. Ils ne comprennent pas pourquoi ils tuent Ravan tous les ans. Ravan n'existe pas aux âges d'or et d'argent. C'est le royaume des déités. Dieu, Baba, établit le royaume des déités à travers vous. Il ne le fait pas tout seul. Vous les très doux enfants, vous êtes les aides de Dieu. Avant, vous étiez les aides de Ravan. Maintenant, Dieu est là et Il accorde le salut à tous. Il établit le royaume de la pureté, de la paix et du bonheur. Les enfants, vous avez maintenant reçu le troisième œil de la connaissance. Il n'est pas question de peine aux âges d'or et d'argent. Personne n'insulte qui que ce soit, là-bas ; on ne mange rien de sale, là-bas. Voyez comme la nourriture que les gens mangent ici est sale ! On a montré que Krishna avait beaucoup d'amour pour les vaches. Krishna n'était pas un gamin qui devait garder les vaches ; non. Il y a une grande différence entre les vaches de là-bas et les vaches d'ici. Là-bas, les vaches étaient très belles et satopradhan. Les déités étaient belles et les vaches étaient belles, elles aussi. Vous étiez heureux rien qu'en les regardant. Là, c'est le paradis et ici c'est l'enfer. Tout le monde se souvient du paradis. La différence entre le paradis et l'enfer, c'est le jour et la nuit. Il y a l'obscurité la nuit et la lumière le jour. Quand c'est le Jour de Brahma, c'est aussi le jour pour le clan de Brahma. Avant, vous étiez aussi dans la nuit obscure. En ce moment la dévotion est très forte. Les gens continuent à peser les grandes âmes avec de l'or car ce sont des érudits qui connaissent très bien les écritures. Pourquoi ont-ils un si grand impact ? Baba l'a aussi expliqué. Quand de nouvelles feuilles apparaissent sur un arbre, elles sont tout d'abord satopradhan. De même, quand de nouvelles âmes viennent d'en haut, elles ont assurément un impact pendant une certaine période. Les gens les pèsent avec de l'or ou des diamants. Cependant tout cela va être détruit. Les êtres humains possèdent des

édifices qui valent des cents et des mille. Ils se croient très riches. Les enfants, vous comprenez que ces richesses ne dureront que peu de temps. Toutes ces choses vont se changer en poussière. Les richesses de certains seront enterrées... Le Père est en train d'établir le paradis et ceux qui utilisent leurs biens en vue de sa création, recevront des palais incrustés d'or et de diamants pendant 21 vies. Ici, ce que vous recevez n'est que pour une seule vie. Là-bas, cela durera 21 vies. Tout ce que vous pouvez voir avec vos yeux, y compris votre corps, sera brûlé. Les enfants, vous avez des visions grâce au regard divin. Il y aura la destruction et ensuite, le royaume de Lakshmi et de Narayan. Vous savez que vous établissez encore une fois votre fortune du royaume. Vous avez régné pendant 21 générations et ensuite, ce fut le royaume de Ravan. Maintenant, le Père est revenu. Tout le monde se souvient du Père sur le chemin de la dévotion. Tout le monde se souvient de Dieu en temps de peine. Le Père vous donne votre héritage de bonheur et ensuite, il n'est plus nécessaire de se souvenir de Lui. « Tu es la Mère et Tu es le Père ». Ces mères et ces pères ont des enfants à eux. Ici, il s'agit de la Mère et du Père qui vient d'au-delà de ce monde. Maintenant, vous étudiez pour devenir Lakshmi et Narayan. Lorsque les étudiants d'une *école réussissent* très bien, leur *professeur* reçoit un prix. Quel prix pouvez-vous donner à Celui-ci ? Vous faites de Lui votre Enfant par magie. On dit que la mère de Krishna vit une motte de beurre dans la bouche de Krishna. Krishna est né à l'âge d'or. Il ne mangeait pas de beurre etc. Il est maître du monde. Donc à quelle époque ces choses font-elles référence ? Elles se réfèrent à maintenant, l'âge de confluence. Vous savez que vous quitterez votre corps pour devenir des bébés. Vous deviendrez maîtres du monde. Les deux nations chrétiennes se battront l'une contre l'autre et vous prendrez le beurre, les enfants. Vous recevez le royaume. Ces gens ont poussé le peuple de Bharat à se battre entre eux et ils ont pris le beurre (diviser pour mieux régner). Le gouvernement britannique s'étendait sur les trois quarts du monde. Puis son influence a diminué progressivement. Personne d'autre que vous ne peut régner sur le monde entier. Maintenant, vous êtes les enfants de Dieu. Vous devenez les maîtres du Brahmand et les maîtres du monde. Le Brahmand ne fait pas partie du monde. Il n'y a pas de royaume dans la région subtile. Le cycle des âges d'or, d'argent, de cuivre et de fer existe ici, dans le monde corporel. Quand les âmes partent en transe, elles ne vont nulle part. Si l'âme quitte le corps, le corps meurt. Toutes ces choses sont des visions. Il y a même des personnes qui peuvent recevoir une vision grâce aux pouvoirs occultes, et quand elles sont là-bas, elles sont capables de voir le siège d'un *Parlement*, à l'étranger. Baba détient la clé des visions divines entre Ses mains. Assis ici, vous pouvez voir Londres. Vous n'avez pas besoin d'acheter des appareils etc. On reçoit les visions au bon moment, à un moment fixé dans le *drama*. On a représenté Dieu accordant une vision à Arjuna. En accord avec le *drama*, il devait recevoir une vision. C'était également fixé. Toutes ces choses arrivent en accord avec le *drama*. Krishna devient le *prince* du monde, cela veut dire qu'il reçoit le beurre. Personne ne sait ce qu'est le monde et ce qu'est le Brahmand. Vous résidez dans le Brahmand, les âmes. C'est en ce moment qu'il y a des allers et venues de la région subtile et des visions etc. Ensuite, on ne parlera plus de la région subtile pendant 5000 ans. Ils disent : Salutations à la déité Brahma. Ils disent ensuite : Salutations à l'Âme Suprême, Shiva. Par conséquent, Il est le plus élevé. Il est appelé Dieu. Ces déités sont aussi des êtres humains, mais elles possèdent des vertus divines. Il ne peut exister un être humain avec 4 ou 8 bras. Là-bas aussi, les êtres humains n'ont que deux bras, mais ils sont complètement purs ; on ne parle pas d'impureté. Il n'y a jamais de mort prématurée, là-bas. Vous devriez donc avoir un grand bonheur, les enfants. Moi, l'âme, je vois Baba à travers ce corps. Vous ne pouvez voir que ce corps ; vous ne pouvez voir ni l'Âme Suprême ni l'âme. Il s'agit de comprendre l'âme et l'Âme Suprême. Vous recevez le regard divin pour les voir. Tout ce que vous verrez en vision divine paraîtra grand. Le royaume sera grand lui aussi. Une âme est juste un point. Vous ne comprendrez rien juste en voyant un point. Les âmes sont très subtiles. De nombreux *docteurs* ont essayé de saisir l'âme, mais

personne ne peut rien savoir. Ces gens sont pesés avec de l'or et des diamants. Vous devenez des multi millionnaires vie après vie. Vous ne *montrez* rien extérieurement. Il siège dans ce véhicule et nous enseigne de manière ordinaire. Son nom est le Véhicule Chanceux (Bhagirath). Le Père entre dans ce vieux véhicule impur et Il accomplit le *service* le plus élevé. Le Père dit : Je n'ai pas de corps qui soit à Moi. Comment puis-Je vous donner votre héritage, Moi, l'Océan de Connaissance, l'Océan d'Amour ? Je ne peux pas le donner depuis là-haut. Puis-Je enseigner par inspiration ? Je dois assurément venir ici. Vous M'adorez et vous M'aimez tous sur le chemin de la dévotion. Les gens aiment les images de Gandhi et de Nehru etc. Ils se souviennent de leurs corps. Les âmes sont impérissables et donc elles ont pris une nouvelle naissance. Cependant, les gens continuent à se souvenir des images périssables. C'est l'adoration de la matière ! Ils créent un autel et offrent des fleurs etc. C'est un mémorial. Il y a tant de temples pour Shiva. Le plus grand mémorial est pour Shiva. Il y a la louange du temple de Somnath. Mahmud Gaznavi est venu le piller. Vous aviez tant de richesses ! Les enfants, Baba vous pèse avec des joyaux. Moi-même, Je ne Me fais pas peser ! Je ne deviens pas aussi riche. Je vous rends ainsi. Ces gens peuvent peser une personne aujourd'hui et elle peut mourir demain. Ces richesses ne seront alors d'aucune utilité. Le Père vous pèse contre des trésors sans limites, de telle sorte qu'ils restent avec vous pendant 21 vies. Mais c'est seulement si vous suivez Shrimat ! Là-bas, il n'est pas question de peine ; jamais il n'y a de mort prématuée. La peur de la mort n'existe pas. Ici, les gens ont tellement peur de la mort qu'ils en pleurent. Il y a tant de bonheur là-bas que vous partirez pour devenir des *princes*. Shiva, l'Ame Suprême, est appelé le Magicien, l'Homme d'Affaire et le Joailler. Il vous accorde aussi la vision que vous deviendrez des *princes*. Maintenant, Baba a mis un terme au *rôle* des visions. Elles ont causé beaucoup de mal. Maintenant, le Père nous accorde le salut avec la connaissance. Tout d'abord, vous irez dans le monde du bonheur. C'est maintenant le monde de la peine. Vous savez que c'est l'âme qui s'imprègne de connaissance. C'est pourquoi le Père dit : Considérez que vous êtes des âmes ! Les bons et les mauvais sanskars sont dans l'âme. Si les sanskars étaient dans le corps, ils brûleraient avec le corps. Vous dites : Shiv Baba, nous, les âmes, nous étudions à travers ce corps. C'est une chose nouvelle. Shiv Baba nous enseigne, nous les âmes. Souvenez-vous-en très fermement. Il est le Père et aussi le *Professeur* de nous toutes, les âmes. Le Père dit Lui-même : Je n'ai pas de corps à Moi. Je suis aussi une âme, mais on M'appelle l'Ame Suprême. C'est l'âme qui fait tout. Les noms du corps continuent à changer. Une âme est une âme. Moi, l'Ame Suprême, Je ne Me réincarne pas comme vous. Mon *rôle* dans le *drama* est d'entrer en celui-ci et de vous dire la connaissance. C'est pourquoi il est appelé le Véhicule Chanceux. Il est aussi appelé une vieille chaussure. Shiv Baba porte une vieille et grande botte. Le Père dit : J'entre en celui-ci à la fin de la dernière de ses nombreuses vies. Il devient le premier de tous et la même chose est aussi vraie pour vous ! Baba dit : Vous êtes très jeunes. Vous devez étudier plus que moi et obtenir un statut élevé. Cependant, j'ai Baba avec moi et je me souviens de Lui encore et encore. Baba dort également avec moi. Mais Baba ne peut pas me prendre dans Ses bras. Il peut vous prendre dans Ses bras. Vous avez beaucoup de chance. Vous pouvez prendre dans vos bras le corps que Baba a *emprunté*. Comment puis-je Le prendre dans mes bras ? Je n'ai pas cette fortune ! C'est pourquoi on se souvient de vous comme des étoiles *chanceuses*. Les enfants sont toujours *chanceux*. Un père donne ses richesses à ses enfants. Vous êtes donc des étoiles *chanceuses*. Shiv Baba dit : Vous avez plus de *chance* que Moi. Je vous enseigne et Je fais de vous les maîtres du monde, Je ne le deviens pas. Vous devenez aussi les maîtres du Brahmand. Je ne possède que la clé des visions divines. Je suis l'Océan de Connaissance. Je fais aussi de vous des maîtres océans de connaissance. Vous connaissez le cycle entier et vous deviendrez les souverains du globe, les empereurs et les impératrices. Je ne le deviens pas. Quand les gens vieillissent, ils léguent tout à leurs enfants et prennent leur retraite. Cela se passait ainsi, autrefois. Aujourd'hui, ils ont de l'attachement envers leurs

enfants. Le Père de l'au-delà dit : Les enfants, J'entre en celui- ci et Je vous change de ronces en fleurs, Je fais de vous les maîtres du monde. Je vous rends toujours heureux pendant la moitié du cycle et ensuite Je pars prendre ma retraite. Ces choses ne sont pas mentionnées dans les écritures. Les sannyasis racontent les histoires des écritures. Le Père est l'Océan de Connaissance. Il dit Lui-même : Les Vedas et les écritures sont les affaires du chemin de la dévotion. Moi seul, suis l'Océan de Connaissance. Achcha.

Aux très doux enfants, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère et du Père, BapDada. Le Père spirituel dit « namaste » aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Quoi que vous voyiez avec vos yeux, y compris votre corps, tout sera brûlé. C'est pourquoi, utilisez tout ce que vous possédez de manière utile.
2. Etudiez afin de recevoir du Père votre héritage complet. Gardez constamment votre *chance* dans votre conscience et devenez les maîtres du Brahmand et les maîtres du monde.

Bénédiction: : Puissiez-vous toujours être heureux et servir les autres en ayant la conscience de : « Wah drama ! wah ! »

Tout en regardant chaque scène du drama, ayez cette conscience de « Wah drama ! wah ! » et vous n'aurez jamais peur. C'est parce que vous avez reçu la connaissance du drama et des bienfaits de cet âge présent que, quelle que soit la scène qui se présente à vous, un bénéfice combiné sera révélé dans le futur. Vous resterez alors constamment heureux en ayant la conscience de « Wah ! drama wah ! » et vous ne ressentirez plus de tristesse concernant vos efforts. De nombreuses âmes seront servies à travers vous.

Devise: Le pouvoir du silence est une manière facile de servir avec votre esprit. Là où il y a le pouvoir du silence, il y a contentement.

*** OM SHANTI ***

Signal Avyakt : Augmentez la pratique du niveau sans corps (ashariri et videhi).

Plus vous restez légers et lumineux dans la forme avyakt, c'est-à-dire en ayant la pratique d'être au-delà de toute conscience de votre corps, d'être sans corps pendant 2 à 4 minutes, plus cela ressemblera à prendre du repos pendant 4 heures. Un tel moment viendra quand au lieu de dormir, vous deviendrez sans corps pendant 4 à 5 minutes et votre corps aura pris du repos. En renforçant cette conscience de cette forme de lumière, vous serez très légers dans le règlement de vos comptes karmiques.